

## Ciptakan Sinergi, Babinsa Koramil 01/Kota Kodim 0723/Klaten Sambangi Perangkat Desa Krajan

Agung widodo - [KLATEN.PUBLIKJATENG.COM](http://KLATEN.PUBLIKJATENG.COM)

May 28, 2024 - 12:10



*Ciptakan Sinergi, Babinsa Koramil 01/Kota Kodim 0723/Klaten Sambangi Perangkat Desa Krajan*

Klaten - Serda Mukhtar Ari Fudin, seorang Bintara Pembina Desa (Babinsa) dari Koramil 01/Kota [Kodim 0723/Klaten](http://Kodim 0723/Klaten), melaksanakan kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) dengan perangkat Desa Krajan. Kegiatan tersebut berlangsung di Balai

Desa Krajan Kecamatan Kalikotes Kabupaten Klaten. (27/5/2024)

Dalam pertemuan tersebut, Serda Mukhtar Ari Fudin menyampaikan pentingnya meningkatkan koordinasi antara TNI dan perangkat desa. Beliau menekankan bahwa komunikasi yang baik sangat diperlukan untuk menciptakan sinergi dalam menjalankan berbagai program di desa, khususnya dalam bidang keamanan, kesehatan lingkungan, dan kesejahteraan warga.

“Kegiatan Komsos ini adalah salah satu upaya kita untuk terus membangun komunikasi yang baik dengan perangkat desa. Dengan adanya koordinasi yang baik, kita dapat bersama-sama menjaga keamanan, kesehatan lingkungan, dan kesejahteraan masyarakat,” ujar Serda Mukhtar Ari Fudin.

Selain itu, Serda Mukhtar juga mengajak perangkat desa untuk aktif menghimbau warga dalam menjaga keamanan lingkungan. Ia mengingatkan pentingnya kewaspadaan terhadap potensi gangguan keamanan serta pentingnya kebersihan lingkungan untuk mencegah penyakit.

“Kami berharap perangkat desa dapat terus mensosialisasikan kepada warga tentang pentingnya menjaga keamanan dan kebersihan lingkungan. Hal ini sangat krusial untuk menciptakan lingkungan yang sehat dan aman bagi kita semua,” tambahnya.

Perangkat Desa Krajan menyambut baik kegiatan Komsos ini dan menyatakan kesiapan mereka untuk terus bekerja sama dengan Babinsa dalam menjaga ketertiban dan keamanan desa. Mereka juga berkomitmen untuk lebih aktif dalam mengajak warga menjaga kebersihan lingkungan dan meningkatkan kesadaran akan pentingnya kesehatan.

Kegiatan Komsos yang dilakukan oleh Serda Mukhtar Ari Fudin ini merupakan bagian dari tugas dan tanggung jawab seorang Babinsa dalam menjalin hubungan yang harmonis dengan masyarakat di wilayah binaannya. Hal ini juga sejalan dengan upaya TNI dalam mendukung pembangunan di daerah serta menciptakan kondisi yang kondusif bagi masyarakat.

Dengan adanya kegiatan seperti ini, diharapkan hubungan antara TNI, perangkat desa, dan warga semakin erat, sehingga berbagai permasalahan di desa dapat diselesaikan dengan baik melalui kerjasama yang solid. (Red)

